
1. Welche Fahrzeuge (Typ und Antriebsform) wurden für die gesamte Stadtverwaltung und 
die Eigenbetriebe seit 2010 gekauft, geleast, gemietet oder dieser übergeben bzw. zur 
Verfügung gestellt? 

 
2. Welche Maßnahmen sind für die Zukunft geplant? 

 
gez. Bernhard Bönisch  
Fraktionsvorsitzender 


